

# だい3 じょるなう

ブラジルの冬…寒くなったり暑くなったりを繰り返しながら季節は進んでいます。今年南の方では40年ぶりに雪が降りアリアンサでも 10℃を下回る日がありました。日本では2月の寒い時にブラジルのカーニバルの様子がTV放送され“ブラジルは暑い国なんだなあ…”と書いていましたが、やはり来てみないと分からないことがあります。

アルモツサのころ…黄色い花のイッペーが咲き始めました。もうすぐ冬も終わりです。

## \*\* 日本語学校の生徒 富山を訪問 置県130年記念特別郷土招へい\*\*

予てより日本語学校の生徒が日本を訪問し日本語や日本文化に触れる機会を作ってほしいと富山県にお願いしていましたが、県の担当の方々・富山県南米協会などのご尽力により置県130年記念のイベントに西田剛君(OB)と宮原大樹君を招待していただきました。8月15日(木)～22日(木)の1週間、富山県人会の浅野団長外5名の方々と富山県を訪問、イベント参加・県内視察などをしました。

### <共通日程 式典参加・県内視察など>



県庁 表敬訪問



南米からの訪問団  
(石井知事と記念撮影)



ホームカミングデー式典参加



懐かしの大木先生・川口先生と…



立山訪問





今年は雪が多く4月にも雪が降ったため、雪と花と一緒に見る事ができました。

### <富山県立新川みどり野高等学校での交流>



ビーチボール



茶道体験“点前が難しそう” “お菓子が美味しかった”



“お茶が熱い！” “全部飲みます？”



書道体験“みんな上手だった”



昼食はお好み焼き



ブラジルクイズ“これは何でしょう？”

### <東京観光>



ラーメン好き…



秋葉原でお土産を



新しいカメラで



東京スカイツリー！（634m）



350mから東京都を一望



Mac



浅草 浅草寺



願いごと？



ナイター観戦ヤクルト巨人戦



日系ブラジル人選手の活躍に注目



神宮球場では花火もあがります



帰国 “また日本に来たい”

## \*\* アルモッサ 大盛況！ 9月1日(日) \*\*

今年は1000人以上のお客さんを見込んでの準備となり前日から大忙しでした。この日ばかりは家の仕事が忙しくても村の人が協力しあって準備が進みます。村全体で盛り上げようとする雰囲気はとても素敵だと思います。第3アリアンサのアルモッサはこの辺りでは評判で楽しみにしている人が多いと聞きます。当日は1200人のお客さんが料理に舌鼓を打ち、大盛況のうちに終わりました。



ずらりと並ぶ材料の数々…



お父さんたちは会場設営担当



お饅頭1800個作ります





日本語学校の生徒も手伝います



焼場担当数十年の大ベテランのお二人



かりんとう作り



やめられないとまらないかりんとう



お漬物も大人気



天ぷら仕込みはお父さんも手伝い…3000個揚げます



美味中華風白菜サラダ



非日系のお母さま方も参加



次々と料理が運ばれアルモツサ開始！ チケット売り場



大盛況！



豪華景品は誰の手に？



片づけ…もとの静かな3aに戻りました

**お疲れ様でした！！**